

## LA RATP AUGMENTE SA FLOTTE DE MINIBUS ÉLECTRIQUES PVI OREOS

Article rédigé par Bruno Gomes le 17/06/2014 à 09:00 dans la rubrique CONSTRUCTEURS



PVI avait exposé un Oréos 4X aux couleurs de l'île de Ré au salon Transports Publics de Paris.

© Visavu

**Déjà cliente de PVI, la RATP renouvelle des achats de véhicules chez le constructeur français avec une commande portant sur des Oreos électriques 2X et 4X.**

PVI-Gépébus a annoncé avoir remporté une consultation lancée par la RATP pour des mini et midibus électriques. Déjà utilisatrice d'Oreos 55 depuis 10 ans sur la ligne Montmartrobus, la RATP a choisit de les remplacer par des Oreos 4X, plus grands avec ses 49 places et construit sur base Otokar. Et pour les lignes Traverse qu'elle exploite, notamment la ligne Batignolles-Bichat à Paris, la RATP recommande de nouveaux Oreos 2X qu'elle exploite déjà depuis 2 ans. Ces Oreos 2X sont eux construits sur des bases de châssis Iveco Daily - Véhixel et ont une capacité de transport de 22 places.

Les véhicules sont équipés de packs de batteries Lithium-ion. Au total, 200 véhicules Oréos ont été commercialisés depuis leur lancement et ont parcouru pour un total de trois millions de kilomètres parcourus.